



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

LE CÉGEP DE LÉVIS-LAUZON AURA SON ÉQUIPE DE HOCKEY COLLÉGIAL MASCULIN À L'AUTOMNE 2020

Lévis, le 29 octobre 2019 – Dès la session d'automne 2020, le Cégep de Lévis-Lauzon aura une équipe dans la ligue de hockey collégial masculin division 2 au Réseau du sport étudiant du Québec (RSEQ).

Les Faucons sont heureux d'ajouter cette discipline dans leur offre sportive. « Le Cégep pourra assurer un développement sportif des athlètes, et ce, jusqu'au collégial. Nous avons hâte de vivre toute la frénésie que provoquera l'arrivée d'une équipe de hockey au sein des Faucons », mentionne madame Alexandra Gauvin, responsable des sports au Cégep.

La ligue sera composée de 10 équipes réparties en 2 conférences de 5 équipes. Le calendrier en saison régulière comprendra environ 26 parties et sera suivi d'un championnat provincial.

Voici les collèges membres de la ligue pour la saison 2020-2021 :

Conférence nord-est

- Cégep de Lévis-Lauzon
- Cégep Limoilou
- Cégep de Rimouski
- Cégep de Thetford
- Cégep de Victoriaville

Conférence sud-ouest

- Collège André-Grasset
- Cégep André-Laurendeau
- Collège Jean-de-Brébeuf

- Cégep de Saint-Jérôme
- Cégep de Saint-Laurent

Des camps invitation et sélection pour former l'équipe auront lieu ultérieurement. Une fois les dates confirmées, elles seront annoncées sur le site Internet du Cégep et sur ses réseaux sociaux.

– 30 –

Source :

Andréanne Roy
Conseillère en communication
Cégep de Lévis-Lauzon
418 833-5110, poste 3113
andreanne.roy@cll.qc.ca

Contact :

Alexandra Gauvin
Responsable des sports
Cégep de Lévis-Lauzon
418 833-5110, poste 3170
alexandra.gauvin@cll.qc.ca